

Twitter@razon

Negocios



Crece demanda de pesos

» **Cuentas Claras** | Por Irasema Andrés Dagnini

irasema.andres@razon.com.mx

El tipo de cambio mejoró sustancialmente en las últimas dos sesiones apoyado en la credibilidad por la aprobación de reformas estructurales y un mejor panorama económico para México, después de que Standard and Poor's elevó la perspectiva de deuda soberana del país desde estable a positiva.

La tasa de cambio peso/dólar de referencia para el mercado de divisas finalizó el martes en 12.4444 unidades, que implica una apreciación de 18.76 centavos en dos sesiones, mientras las operaciones en bancos fluctuaron entre 12.58 y 12.66 pesos, regresando a niveles de septiembre de 2011.

La demanda de activos locales también se reflejó en las operaciones de bonos de largo plazo, el rédito a 10 años bajó 11 puntos base a 4.88 por ciento.

La razón de tanto optimismo es el inicio de las reuniones de los legisladores para revisar las propuestas de reformas estructurales, estando en puerta la que equilibraría la competencia en el sector telecomunicaciones, visto entre los inversionistas como el camino para su aprobación y la de las reformas fiscal y energética en este año.

La renovación de las leyes a sectores

clave de la economía estaría confirmando una mejor calificación crediticia para México, como lo comentó ayer la agencia estadounidense Standard and Poor's, si se aprueban las propuestas políticas de la nueva administración del país, considerando que con ellas se fortalecerán las finanzas públicas (información detallada en la página 12).